

TEMA: Salud

SUBTEMA: Materiales Atención Salud

REFERENCIA: Milenio. (2 de abril). Secretaría de Salud sigue entregando materiales para la atención de Covid-19. Recuperado de <https://bit.ly/3fqPTQA>

NOTA:

Secretaría de Salud sigue entregando materiales para la atención de Covid-19

Como parte de las acciones permanentes para hacer frente a la emergencia sanitaria por Covid-19, a nombre del gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, el secretario de Salud de la entidad, Gabriel O'Shea Cuevas continúa con la entrega de materiales en unidades hospitalarias para la atención a esta enfermedad y dar tranquilidad al personal que labora en ellas.

También acudió a los hospitales municipales de Lerma y Tenango del Valle, pertenecientes al Instituto de Salud del Estado de México (ISEM).

Detalló que los más de 50 mil recursos humanos entre médicos y enfermeras que harán frente al coronavirus están debidamente capacitados y dispondrán de los insumos, materiales y equipo de protección suficiente para los meses que dure la pandemia.

Además reconoció el compromiso del personal involucrado y pidió a la ciudadanía confiar en que recibirán la atención adecuada en los hospitales de la entidad, sin embargo, reiteró el llamado a fortalecer las medidas preventivas a fin de prevenir los riesgos de contagio de este padecimiento.

Destacó que en más de 60 nosocomios se implementaron Unidades Móviles de Atención Médica, como primer filtro de detección de Covid-19 y que el personal de las 19 jurisdicciones sanitarias del ISEM está protegido para realizar toma de muestra, embalaje y transporte al Laboratorio Estatal de Salud Pública, en donde se analizan si son positivos los casos.

El titular de la Secretaría de Salud estatal, estuvo acompañado por el Director del Hospital Materno Perinatal “Mónica Pretelini Sáenz”, José Anaya Herrera y los directores de los hospitales municipales de Lerma y Tenango del Valle, Baruch Delgado Peña y Juan Manuel Montes de Oca Beltrán.

COMENTARIO

Esta nota nos habla sobre la entrega de materiales en unidades hospitalarias para la atención de pacientes diagnosticados con COVID-19, a lo largo del Estado de México.

Los hospitales y clínicas que atienden a pacientes con diagnóstico de COVID-19, van a ir necesitando gradualmente más material tanto para la atención de los enfermos como para la protección de médicos y enfermeras, pues están expuestos a contraer el virus durante su jornada laboral.

Dar garantías, de que se proporcionaran los insumos necesarios durante la emergencia sanitaria, brinda certeza al personal que labora en hospitales y clínicas del Estado de México. El país atraviesa por un momento difícil, en el sentido de que los números de contagiados han ido en aumento y eso puede resultar en un colapso del sistema de salud, así como en escases del material especializado para atender a los enfermos de coronavirus.

El Estado debe cumplir con un derecho fundamental, el derecho a la salud y contar con un sistema de salud sólido que garantice un servicio gratuito, universal y de calidad para todos los mexicanos.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar